



HUT KE-73 PGRI

Tingkatkan Solidaritas, Dukung Pendidikan Maju

YOGYA (KR) - Sejumlah harapan terlontar dari para guru di Kota Yogyakarta saat peringatan Hari Guru ke-24 dan HUT ke-73 Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) di Gedung Olahraga (GOR) Amongrogo, Senin (26/11). Salah satunya adalah peningkatan solidaritas dari para guru untuk mencerdaskan kehidupan bangsa sesuai dengan amanat Pancasila.

"Harapan kami, Hari Guru maupun HUT PGRI ini bisa menjadi momentum peningkatan solidaritas rekan-rekan guru. Dari situ, kita bisa memajukan pendidikan Yogyakarta," ujar Ketua PGRI Kota Yogyakarta Drs Sugeng Mulyo Subono, kepada *KR* sesuai acara. Disinggung terkait intensif, Sugeng menilai kesejahteraan guru memang harus diperhatikan. Ibarat tombak, guru adalah ujungnya yang setiap hari bertemu dengan generasi emas bangsa.

Ia juga mengharapkan pemerintah mau memberikan kesempatan yang lebih untuk para guru mengikuti uji kompetensi sebagai upaya meningkatkan kemampuan. Sementara itu, Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Purwadi yang menyempatkan hadir meminta para guru untuk mengikuti perkembangan zaman yang sedang memasuki revolusi industri 4.0 tanpa meninggalkan asas humanistik.

"Sekarang, kita ini sedang masuk revolusi industri 4.0 dimana sebagian besar bisa dikerjakan oleh teknologi. Kita juga harus mengikuti perkembangan, tetapi tetap tidak meninggalkan akar kebudayaan kita," tukasnya. Agenda peringatan Hari Guru dan HUT PGRI ditutup dengan pemberian sejumlah piala kepada pemenang lomba, seperti lomba gerak jalan dan paduan suara.

Terpisah Dirjen Guru dan Tenaga Kependidikan, Supriano usai upacara peringatan hari guru di Kemendikbud Jakarta Senin (26/11) mengungkapkan, pemerintah (Kemendikbud) akan hidupkan kembali mata pelajaran Pendidikan Moral Pancasila (PMP). Hal itu dikarenakan mata pelajaran PMP penting untuk menguatkannya nilai Pancasila.

"PMP kita akan kembali lagi, karena ini banyak yang harus dihidupkan kembali, bahwa Pancasila ini luar biasa buat bangsa kita, itu mungkin yang akan kita lakukan," ujarnya. (M-1/Ati) -c



KRI-Ardhika Indah

Penyerahan piala untuk para pemenang lomba oleh Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Purwadi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005